

Il s'agit de nous aider à mieux comprendre certains sujets et pourquoi l'Église se positionne comme elle le fait. Il ne s'agit pas de dire ce qu'il faut penser, mais de penser, de mieux comprendre.

À chaque rencontre, un intervenant viendra nous apporter ses lumières. Pendant 45 minutes, il partira de l'Écriture, de la Tradition, il parcourra l'histoire de notre thématique pour que nous puissions comprendre où le sujet s'enracine. Depuis quand ce sujet fait-il débat ? L'Écriture en dit-elle quelque chose et dans quel contexte ? L'Église s'y intéresse-t-elle, depuis quand et pourquoi ? A-t-elle écrit sur le sujet et à quelle époque ? Les circonstances ont-elles changées ?

Puis, pendant 45 minutes, des personnes comme vous et moi, touchées dans leur vie par le sujet traité, entreront dans la discussion et viendront échanger avec l'intervenant pour voir comment ce que dit l'Église résonne dans le concret de nos vies. Ce que dit l'Église est-il audible pour moi et autour de moi ? Devrait-on aborder les choses autrement ou au contraire ce discours est-il témoin d'une sagesse ?

**« On en parle ! » : 3 mercredis dans l'année, de 20h à 21h30**

**Mercredi 30 novembre 2022**

**Mercredi 8 mars 2023**

**Mercredi 26 avril 2023**

**À la Maison de la Parole J-B Souzy, 33 avenue Kastler, La Rochelle.**

**Au programme** : la démocratie dans l'Église, la religion : affaire publique ou privée ?...